

BOLETÍN DE PRENSA No. 093 ->>

Este jueves 16 de febrero se inauguran la Galería Universitaria y la Sala de Exposiciones Temporales, recintos de la UAA que albergarán hasta el 11 de abril un total de 104 obras seleccionadas en el Primer Concurso de Artes Plásticas y Gráficas 2011 “Dr. Alfonso Pérez Romo” de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

El Rector Mario Andrade Cervantes, el Mtro. Jorge García Navarro, Decano del Centro de las Artes y de la Cultura; así como el Dr. Alfonso Pérez Romo; presidirán la inauguración de la Galería Universitaria, ubicada en el Edificio 1-B primer piso del campus central, a las 20:00 horas; ahí se exhibirán las obras de los ganadores así como algunos que obtuvieron mención honorífica.

Esta selección de obra del concurso de artes plásticas incluye 104 trabajos del total de 246 recibidos para competir en el concurso, cuya primera edición se convocó en las categorías de pintura y gráfica.

El Concurso de Artes Plásticas y Gráficas surgió como una forma de vincular a la Universidad Autónoma de Aguascalientes con la sociedad artística de la región, para promover la producción y dar a conocer las propuestas.

El lenguaje empleado en las diversas obras es rico en contenidos, las técnicas buscan rebasar en algunos casos los cánones y las temáticas que en muchas de las ocasiones cuestionan los sistemas, la existencia misma o la propia representación artística.

Algunos de ellos son autores muchos años de experiencia y otros que empiezan a consolidar su trayectoria. Ambos casos dan fe de la diversidad de calidades, intenciones, pensamientos así como logros técnicos y artísticos; pero por encima de todo atestiguan un conducto que definitivamente abrirá camino a nuevas y mejores formas de expresión artística, fomentando principalmente la creación y participación.

La premiación efectuada a mediados de diciembre de 2011, reconoció como ganadores a Pablo Zacarías Pérez de la Torre en la categoría de Pintura con el trabajo “For on the line latent” y a Luis Israel González Plancarte en Grabado con tres trabajos de la serie “Oro, plata y carbón: Escape, Escondite equivocado y Ya no hay más”.

Mientras que las menciones honoríficas fueron para Eduardo Castillo Medina por las obras “Sugar town”, “El mamaseo”, “Una loca comezón en los huevos” y “Santa sangre”. También para Jorge Iván López Medina (Yorchil) por “Secretaría de Economía” y “Secretaría de Educación”. Ismael Mauricio González (Mauricio Catalán) por “Llenos de gracia” y “Llenos de gracia 2”. A Irasema Parra Arciniega autora de “Guillermína” y “Roos”; así como a José Antonio Romero Cervantes por “Las bacterias invasoras I” e “Invasión al planeta gelatina”.

Este último artista, Romero Cervantes, recién presentó su obra intitulada “Entre el cómic y lo real”, una colección de nueve piezas en técnica de óleo y acrílico sobre madera; que inauguran

el ciclo 2012 de la Galería 9.2 metros cuadrados de arte, ubicada en el vestíbulo del edificio de la preparatoria petróleo. Con esta primera exposición del año el Departamento de Actividades Culturales del Centro de Educación Media, inicia una serie de actividades encaminadas a promocionar la cultura y el arte de los jóvenes.

